



Pueblito francés recibió 10 millones de euros de herencia

La pequeña localidad de Thiberville, en Normandía, recibió una herencia de 10 millones de euros de Roger Thiberville, un meteorólogo de 91 años que nunca visitó el pueblo, pero compartía su apellido. Roger, fallecido en agosto de 2024, poseía apartamentos en París y pidió que sus cenizas descansaran en el cementerio local de Thiberville. El alcalde Guy Paris dijo que "la cantidad supera la imaginación". La herencia, que quintuplica el presupuesto anual del municipio, se destinará a proyectos como un campo de fútbol sintético y la renovación de la escuela primaria. "Es una noticia increíble para nuestro pequeño pueblo", valoró.